



Notinumencito Colonial

Con motivo de un nuevo aniversario de la Revolución de Mayo, organizamos en el Jardín dos festejos. De esta manera los chicos tuvieron oportunidad de realizar sus primeros acercamientos a la historia de nuestro país y participar en las conmemoraciones escolares, relacionadas con la memoria colectiva.

Las salas de 5 años, visitaron al museo Saavedra, investigaron y trabajaron sobre los acontecimientos históricos, organización social y costumbres de la época.

Para finalizar tuvieron su primer acto patrio escolar, en el que se siguieron los pasos del protocolo establecido para los mismos: entrada de la Bandera de Ceremonias con **abanderado** de 7° grado; Maximiliano Belmonte, **escoltas** Juana Otamendi y Leonel Goldemberg también de 7° grado y Matías De Urquiza y Gonzalo Fandiña de 6°; entonación del Himno Nacional Argentino (imperdibles las caritas de los chicos viéndonos a todos cantar) y despedida de la Bandera de Ceremonias. A continuación los Mosqueteros mostraron sus dotes actorales, representando algunas escenas de aquella época. No faltaron bailes y canciones. Fue una verdadera fiesta en la que todos disfrutamos mucho.

Las salas de dos, tres y cuatro años, además de acercarse a los aspectos más sencillos y relevantes del tema, profundizaron sobre los juegos y juguetes de la época, como eje común.

Así se armaron juegos como el Martín Pescador, ponerle la cola al chanco, carreras de caballos (que confeccionaron en la sala y quedaron muy lindos), rondas, cinchada, a la lata a latero y escondida. Para darle más realismo al evento, cada nene vino disfrazado de algún personaje de la época, ¡qué difícil para las damas correr o saltar con sus largas polleras!).

Y así...entre juegos, cantos y comida compartida, transcurrió un día muy divertido y colonial. Enviamos fotos de los eventos en archivo adjunto que rogamos no publicar en ninguna red social.